

El senador nacional Marcelo Lewandowski recorrió las instalaciones del Club Atlético Sarmiento de Humboldt.



 LT9

El legislador fue recibido por el presidente del club, Adrián Pirola, y el tesorero, Walter Zehnder; quienes lo acompañaron en la recorrida por las sedes.

“Nos invitaron hace unos meses atrás cuando inauguraron las obras en el estadio, pero no pudimos venir. Estaba la promesa de pasar y hoy lo hacemos, trayendo algunos elementos y felicitándolos porque hacen un trabajo formidable”, dijo el senador nacional.

Nota de <https://www.lt9.com.ar/>